



新体カテスト実施

5月9日（月）、10日（火）の両日新体カテストを実施しました。9日は中学校のグラウンドで50m走、ボール投げを行いました。天候が心配されましたが、中学生のリードのもと交流しながら実施することができました。10日は小学校の体育館で長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳び、上体起こしを行いました。先生方からやり方や安全についての説明を聞いた後で、お互いにやり方を教えたり、確認しながら取り組んでいました。また、昨年の自分の記録を更新し、喜ぶ姿が見られました。自分の目標をクリアするために工夫し、励まし合いながら全力で取り組むことについても学ぶことのできた取り組みになりました。



美味しかった青葉給食

5月12日（木）全校で青葉給食を楽しみました。青葉給食は青葉を眺めながら楽しく会食することや自然の中で食べることを通して、自然の恵みに感謝する心を育むこと等を目的としています。

係の友だちから献立についての話もあり、みんなで楽しくお弁当を食べることができました。外という開放感もあり、みんなとびきりの笑顔でした。この他にも月ごとに食育の時間を設け、食事の配膳や片付け、食べ方や旬の味、マナー等についても学んでいます。



交通安全教室を行いました

5月17日(火)に交通安全教室を行いました。今年も丹波山駐在所、上野原警察署から警察の方をお招きして、1・2年生は歩行練習、3～6年生は自転車の整備や乗り方について学びました。グラウンドで練習した後に公道でも歩行練習をしました。交通安全教室で学んだことを毎日の登下校をはじめ、普段の生活の中にもいかしていきたいと思います。



ささら獅子舞学習会

5月19日(木)丹波山村文化財保存会の方々(酒井隆幸さん、嶋崎竜馬さん)をお招きして小中合同による「ささら獅子舞学習会」が行われました。歴史や由来について学び、地域の伝統文化であるささら獅子舞いを未来へどの様に継承していくかについて意見を出し合いました。「運動会で舞う」「体験イベントを行う」「獅子舞いをPRする」など多くの意見が出されました。



頑張った校外学習

5月20日(金) 1・2年生と3・4年生が校外学習を行いました。行き先は1・2年生が高尾天平、3・4年生は三窪高原です。それぞれ急で険しい道もありましたが、みんなで声をかけ、励まし合いながら無事に目的地に登頂しました。児童からは「疲れたけど、登ることができてよかった」「登った後に食べたお弁当が美味しかった」など、達成感・充実感に満ちた感想が聞かれました。



丹波小のアンネの薔薇

今年も小学校の花壇にある「アンネの薔薇」がきれいに咲きました。これは第二次世界大戦中に強制収容所で15歳という短い生涯を終えた「アンネ・フランク」の形見の薔薇です。アンネの父が自由と平和を願うアンネの心を薔薇に託し、世界中の人々に贈ったものです。本校には廣瀬俊之さんから寄贈していただいたそうです。橙、黄、黄金色に咲く花は国際紛争が続く今、改めて自由と平和の意味について考え、行動することの大切さについて問いかけているようです。